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A N FRA G E 

der Abgeordneten DR. HAIDER, EIGRUBER 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend den Ausbau der Bundesstraße B 83 

öurch die fast vollständige Fertigstellung der Südautbbahn wurde 

der Bezirk St. Veit in eine zusätzliche wirtschaftlich gefährliche 

Randlage gebracht. Die Bevölkerung dieses Gebietes befürchtet, 

daß durch den jetzigen Zustand der B 83 die Industrie- und 

FremdenverkehrsregiGn Bezirk St. Veit wirtschaftliche Nachteile 

und Einbußen zu erleiden haben wird. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen aus diesem Grund an 

den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e: 

1. Wird der endgültige Ausbau der Bundesstraße B 83 im Bereich von 

JUdenburg-Scheifling-Neumarkt-Friesach zur geplanten Schnell

straße Wien-Klagenfurt noch heuer in Angriff genommen? 

2. Wenn ja, bis wann ist mit dem Beginn der Bauarbeiten zu rechnen? 

3. Welcher Betrag wird dafür 1987 verbaut? 

4. wenn der Baubeginn nicht 1987 erfolgt, wann dann? 

5. Bis wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen? 
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